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BISICNANO La raccolta diffe
renziata procede a passi Spediti
in città e arrivano anche i giusti
meriti. Il consigliere d'opposi-
zione e provincìale Lucantonio
Nicoletti lir foro,) così fa il plauso
per il nuovo corso ambientale, ar-
rivato dopo anni di incredibile e
forse ingiustificabile sofferenza.
Il giovane politico così si esprime
sui primi risultati visti in città:
<Vanno fatti i complimenti alla
ditta Marchese, che siano chia-
ramente anche di buon auspicio
per il futuro e per la salvaguardia
dell'ambiente a Bisignano. Dai
primi dell'mno la situazione è
migliorata con il lavoro di un'a-

ILconsigliere d'opposizione Nicoletti si complimenta e rilancia #

D i ffe r enzrata " appo ezzata" tr
zienda seria, che sta onorando
gli impegni presi, collabora con
i cittadini e sta svolgendo il suo
lavoro in maniera egregia. Dopo
un mese ho già appreso, stando
a fonti ufficiose, che la raccolta
differenziata ha toccato il 50%,
un discreto risultato. Quanto
meno diamo un segnale di nor-
malità in città, negli anni passa-
ti non davamo certamente una
beìla immagine quando veniva

gente da fuori e notava i cumu-
li di immondizia ai bordi delle
strade>. Nicoletti apprezza e i-
lancia: <Grazie quindi ai \rertici
della ditta, anche perché negli
anni precedenti i dipendenti, con
precedenti gestioni, hanno avuto
problemi di pagamenti e anche
per lòro è una gratificazione non
di poco conto. Molte volte ho ap-
poggiato le loro {ichieste, giuste
e condivisibili per ottenere dei

pagamenti puntuali,'. Per il con,
sigliere c'è una constatazione: <ll
dato politico è importante: fare
un'opposizione costruttiva ser,
ve, arnmettere quando quaìcosa
va bene è anche giusta. Chi parla
è un consifliere d'opposizione
attento a 360 gradi sempre in
mezzo alla gente e non sui social
network, e rivendico Ia ragione
sull'amministrazione comunale,
che prima difendeva I'indifendi-

\

bile in materia ambientale. Ora
il servizio sulla raccolta differen-
ziata si può chiamare tale, non
prima. Chiaramente, aspettiamo
anche una riduzione delle tasse
data la funzionaìità del servizio>.

Massimo Maneggio

Il Gip di Novara ha nomirlato il collegio peritale sultrapianto "sospetto"

Caso F'usaro, incarico ai periti
Il fatro risale a qLmsi 2 anni fa quandy il4senne mlrì dopo I'operazione
ACRI  Prosegue I ' inch ies ia  su l
t rap ian io  d i  cuore  "sospet to" .

l l  fa t lo  r ì -sa le  a  q r ras i  due nnn i
fa ,  genna io  2 (114,  r ìuanr lo  An
l o n i o  F r s a Í o , 4 3  a n r r i ,  c e l i b s .
dopr )  t ìn  in lc r \ /e r r l r t  P t ' r  1a  so
s t ì tuz ÌDr ìÉ  c l i  r rna  ra ÌvoJa t l r
d iaca ,  es , :3u i to  ; r l l ' o : r ,e r l r le
Magg ior r  d i  Nr r r , i la .  r ron  s i  è
p iù  sveg l ia to .
I l  lega le  de l la  fa rn ig l ia ,  lV la r io
Mt l i r r ro ,  ha  r :omr i i r i ca lo  c l te  i l
G ip  d i  Novara ,  CìaLrc ì ia  Gent i l i
ha  nor t i r ra to  i l  co l leg ìo  i :e r i ta -
le  r re l ie  persor re  de l  p ro f ' .  Er ìo
ardo  Santo l ì ,  ta rd ioch i r i r rgo
presso I 'ospr r la le ,  Sacco r l i  N ' i i
l a n o ,  c  J a  { l o l l . s s a  r \ l r n a  T n n z i .
n i ,  rned ico  lega le .
La  fo rmale  assunz ione de l l ' i n
carico avverrà clavanti al [ i ip i l
prossirno 15 febbraio.
LUf f i c io  de l  c ip  ha  incont ra ro
notevoli diff icoltà nel reperire
i perit i, trattandosi di un caso

c l re  co invo lge  la  card ioch i ru r
g ia  a i  n iass imi  l i ve l l i .
La famiglia del povero Fusaro,
pur  conf idando che i l  co l le
gio peritale svolgerà I ' incari-

lbspedale di Novara

co cor r ' sc rupo lo  indagator io  e
con imparz ia l i tà  a l  so lo  f ine  d i
fare conoscere la verità al Tri-
buna le ,  p rocederà  a  nominare
un proprio collegio di consu

lenti di part€.
' 'Ora  

cominc ia ,  f ina lmente ,
la  ba t tag l ia  per  Ia  g ius t iZ ia  ed
lnlpegneren.ìo tutte le energie
a l  r iguardo" ,  d ice  l 'avvocato
Murano.  Qr ra iche n tese  fa ,  per
la  mOr te  d i  F r rsaro ,  la  P |ocu
ra  t le l ìa  Repu l tb l i ca  d i  Novara ,
aveva is r : r i t to  se i  perso t re  ne l
reg is t ro  c leg l i  indagat i ;  l \ lauro
Ri t ta ld i ,  Ez io  N{ ica l i zz i ,  [4ar io
Conrnrodo,  Marco  Lanf ranch i ,
Barbara  Gianrundo e  Dan ie
le  P ie re l l i .  ln  p ra t i ca  ì ' i n te ro
staff nredico che efleituò l, i l ]
te r  ven t0  ch i t  u rg ico .
Dopo.vcn t i  g io rn i  da l l ' i n te r
vento, infatti, Fusaro decedet-
te ma la sorella, Annunziata,
decise di intraprendere le vie
g iud iz ia r ie  per  fa re  ch ia rezza.
Fusaro era affetto da una mal-
formazione alla vaìvola mitra
lica.

Roberto Saporito

Il cornune destinerà i fondi intercettati per la sicure zzi allascuola primaria e per l,infanzia

Interuenti per 150mila euro in 14 edifici scolastici
ACRI Il Comune di Acri,
risulta beneficiario di ur.r
finanziamento di l50mila

' euro riguardo la sicurez-
za. degli edifici scolastici di
proprietà comunale.
Il Comune, infatti, aveva
partecipato all'awiso pub-
blico per il finanziamento iri
favore di Enti locali di inda-
gini diagnostiche dei solai
delle scuole, promosso dal
Miur, Ministero dell'lstru-
zione, dell'Università e della
Ricerca.
Le .indagini diagnostiche
sono relative ad elemen-
ti strutturali e non, di solai

e controsoffitti. Aìla fine,
sono ben quattordici, quindi
tutti, gli edifici chè saranno
oggetto degli interuenti.
I finanziamenti variano da
un minimo di 4mila euro ad
un massimo di Tmila euro e
riguardano le scuole infan-
zia e primaria dell'intero
territorio- L:iter è stato se-
guito dall'ufficio lavori pub-
blici e patrimonio, diretto
dall'architetto Annunziata
Ranaldi e dall'assessorato ai
lavori pubblici, guidato da
Erica Fabbricatore.
Il Comune, quindi, è sempre
impegnato nell'intercetta-

re fondi sia
r e g i o n a l i
che euro
pei e sta,
tali, come
in questo
caso, al fine
di miglio-
rare la vi-
vibilità dei
cittadini.
Gli in-
t e r v e n t i
previsti ri-
sultano ancora di più im-
portanti visto che interes-
seranno strutture, come le
scuole, che ospitano giovani

Lîngresso della scuola per lînfanzia

alunni a cui è d'obbligo ga-
rantire scuole sicure ed ac,
coglienti."

f.s.

Gd, Lupinacci
nominato
segretario

LLIZZI Mattia l,upinacciè il nuovo
spsr r '1.  i l  i ( ,  d(  i  ? iuvtr  n j  den rr  I  r ;  I  i ,  ,

i r z z t s i :  l ; r  t l r n r i t r a  e  an i i . r l l  r l , r i
garante lirarcesco Glnutdìno,,,
per la "calìtera" del Prl ìocale oru
parte r rn nuovo (ors() .  L l lp ina(I  i
l.ìa rìlotivato il suo itnpegno con
dei  punt i  da Iaggiut Ìgete.  contr i
buendo a dare il proprió impe
gno politico in alcune vicende,
corne il trovare una soluzione per
la discarica nei pressi del ponte
Mucone, andando anche nelle
scuole primarie e secondarie con
le dovute autorizzazione per evi
denziue l'imporlanza della diffe-
renziata e avere un ruolo impor-
tante: si voterà nella primavera
del  2017 e questa nomina owia
mente poiterà nel centrosinistra
qualche aggiomamento. Lupinac.
ci così ringrazia i suoi tesserati;
<Ringazio tutti per avermi eletto
seSretario. Non nascondo la mia
emozione in quanto oggi si rea
lizza un mio obiettivo e si apre un
capitolo molto importante della
mia vita. Dopo un armo di duro
Iavoro siamo riusciti finalmente
a formare una segret€ria e questo
ci pesnetterà anche di lavorare
con più facilità. Vorrei oltretutto
puntualizzaÌe che i punti cardi-
ne di questo circolo sranno Ia
determinazione, la trasparenza e
I'umiltà nel portare a termine gli
obiettivi da noi posti. Un ringra-
ziamento particolare va anche al
segretario pr.ovinciale e regionale
che mi hanno sempre sostenuto>.
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